



Dörfler siegt auch im Zweier

Kanuslalomfahrer sind normalerweise Spezialisten, bei den süddeutschen Meisterschaften auf der Regnitz bei Fürth setzten sich die Wildwasserköner aber in für sie ungewohnte Boote. Schwaben-Kajakfahrer Fabian Dörfler griff zum Stechpaddel und gewann zusammen mit Sebastian Piersig (Olympiateilnehmer 2008) den Titel im Canadier-Zweier vor den anderen Augsburger „Spezialbooten“ Jürgen Kraus/Sideris Tasiadis (Schwaben) und Hannes Aigner/Frederick Pfeiffer (AKV). Damit können die Stars auch bei den deutschen Titelkämpfen Ende Juli auf dem heimischen Eiskanal im Canadier-Zweier starten.

Foto: Woppowa